

MEIN FREUND DER HASE

Wenn wir an Hasen denken, dann fallen uns meistens lange Ohren, ein kuscheliges Fell und ein niedlicher Puschelschwanz ein. Zudem sehen sie richtig süß aus, wenn sie an einer Karotte mümmeln. Hasen eignen sich deshalb ganz wunderbar als Kuscheltier. So einen Kuschelhasen kannst du dir auch ganz einfach selbst machen. Wie das geht, zeigen wir dir hier.

1. Binde den oberen Teil mit einem Faden zu. Forme den Kopf des Hasen und binde ihn dann unterhalb mit dem Band ab.



2.



2. Damit daraus dann zwei Ohren entstehen, werden die beiden aufeinander liegenden Seiten jetzt zusammen-genäht. Bitte deine Eltern dir hier zu helfen

3.



3. Schneide den überstehenden Sockenteil in zwei Hälften und an der Seite auseinander.

Fotos © Designrweise



4. Male mit dem Filzstift zwei Augen und eine Nase auf den Kopf und fertig ist dein Sockenhase.

5.

IDEE: Mit Kirschkernen gefüllt, kannst du ihn auch als Wärmekissen verwenden und wenn du Zirbenholzspäne als Füllung verwendest, duftet er gut und hilft dir beim Einschlafen.

KREATIVES MATERIAL

- Alte Socken
- Schere
- Nadel und Faden
- Schwarzer Filzstift
- Füllwatte
- Band

